



Reconoció a todos los miembros del partido. ESPECIAL

Eruviel hizo gran trabajo al PVEM, dice Couttolenc

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista en el Estado de México, José Alberto Couttolenc Buentello, expuso que cada integrante de esta organización, incluido el ex gobernador Eruviel Ávila, realizó su trabajo en las pasadas elecciones del 2 de junio y el resultado fue ser la segunda fuerza política en el Congreso Local, así como obtuvieron más presidencias municipales.

“Estamos eternamente agradecidos de lo que ha hecho el ex gobernador Eruviel Ávila para con nosotros. En campaña siempre hubo gente de que trató de meter grilla y cizaña, es algo normal en campaña y la respuesta a la de que porque no estábamos siempre juntos era porque cada quien teníamos que hacer nuestro propio trabajo en un equipo”, dijo en entrevista con MILENIO Estado de México.

El pasado fin de semana, José Alberto Couttolenc Buentello asistió a Ecatepec para agradecer a las estructuras del Partido Verde Ecologista por la labor que realizaron en las pasadas elec-

ciones y ahí estuvo presente el ex gobernador y militante de dicho partido político, Eruviel Ávila.

“Y es un ejercicio que hemos venido realizando (acudir a demarcaciones a dar agradecimientos a militantes) a diferentes municipios del Estado de México y además cumpliendo el compromiso de que por cada voto verde que se tenga va ser un árbol para ese municipio”.

En esta entrevista Couttolenc Buentello adelantó que ya se acordó al interior de su partido político, que será el líder de la bancada de las y los diputados del Verde Ecologista en el Congreso local mexiquense, y al tener 10 curules, se estaría perfilando como Vicepresidente de la Junta de la Coordinación Política porque son la segunda fuerza y su agenda legislativa la estarán presentando a final de este mes de agosto, previo al inicio del trienio 2024-2027 que es el 5 de septiembre próximo.

“Que va ir de acorde y conforme los puntos, lineamientos que firmaron todos los militantes del Partido Verde previo a ser candidatos”, finalizó. ■